

L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

JOURNAL

D'ÉDUCATION ET D'INSTRUCTION

Paraissant le 1er et le 15 de chaque mois, les vacances exceptées.

J. B. CLOUTIER, Rédacteur

Prix de l'abonnement : UN DOLLAR par an, invariablement payable d'avance.

Toute correspondance, réclamation, etc., concernant la rédaction ou l'administration devront être adressées à J. B. CLOUTIER, professeur à l'école normale-Laval, Québec.

SOMMAIRE.—PARTIE OFFICIELLE : Conférence d'instituteurs—PÉDAGOGIE : La nouvelle école scolaire—Importance et but de l'enseignement primaire, par F. Liénard.—MÉTHODOLOGIE : De la lecture mécanique.—PARTIE PRATIQUE : Devoir I, exercices sur la formation du syllabe dans les noms en *au*, *eau*—II Dictée, la mesure — III Dictée, le sentiment religieux, Jules Simon—Exercice d'invention,—vers à mettre en prose—Arithmétique, problèmes.—Poésies : Poésie, — Le voyageur recueilli par la région, — Chimie agricole, par H. LaRue.—Influente influence des hauts talons sur les enfants.—Londres.—Annonces.

E. Juneau, Ed. Carrier, G. S. Vien, C. Bouchard, inspecteurs d'écoles.; MM. B. Pelletier, président, F. X. Toussaint, J. B. Cloutier, D. McSweeney, Ls. Tardif, C. Dufresne, Frs. Fortin, G. Labonté, O. Thibault, J. E. Aubé, A. Lavigne, C. Martineau, J. Cloutier, D. Frève ; D. Bélanger, F. Létourneau, P. Provençal, J. Laberge et Jos. Létourneau.

Les minutes de la dernière séance sont lues et adoptées.

On procède à l'élection des officiers et les messieurs suivants sont unanimement élus :

Président, M. B. Pelletier,
Vice-président, M. J. E. Roy.
Secrétaire, M. J. Létourneau,
Trésorier, M. G. Labonté.

Membres formant le comité de régie : MM. F. X. Toussaint, J. B. Cloutier, Jules Cloutier, L. F. Tardif, B. Lippens, C. Martineau, Frs. Pagé, D. Bélanger, D. Frève.

M. David Frève lut un essai sur la nécessité d'enseigner la gymnastique à différents degrés dans toutes les écoles. Il fit voir l'importance de cet enseignement et la bienfaisante influence qu'il exerce sur les élèves au point de vue hygiénique. L'enfant qui pratique la gymnastique devient fort, agile, courageux, sans compter que sa santé y gagne beaucoup et par suite, le développement de ses facultés intellectuelles marchent en pro-

AVIS.

Ceux de nos abonnés qui ont changé de localité voudront bien nous faire connaître leur nouvelle résidence. M. les Inspecteurs sont aussi respectueusement priés de nous faire connaître les changements qui se sont produits dans leurs district respectifs.

PARTIE OFFICIELLE

CONFÉRENCE D'INSTITUTEURS

importante-quatorzième conférence des instituteurs de la circonscription de l'école normale Laval, tenue le 27 août 1881.

Présents : M. l'abbé T. G. Rouleau, assis principal de l'école normale Laval ; F.